

Abteilungsbericht Turnen 2020

Die Turnabteilung ist mit 232 Mitgliedern die 2.stärkste Gruppe im Verein. Unser Anliegen ist es, das Erwachsene in jeder Altersklasse und Kinder hier vor Ort einen attraktiven Sport betreiben können. Die steigenden Teilnehmerzahlen bestärken uns darin, ein abwechslungsreiches Programm anzubieten.

Montags: 60 plus und Stepp-Aerobic
Dienstags: Pilates
Mittwochs: Yoga
Donnerstags: Radltouren in der Region, von Mai bis September
zusätzlich gibt es Kurse für Aroha, Beckenboden und Qi Gong

Für Kinder bieten wir in jeweils 2 Gruppen ein intuitives Turnen mit dem Motto: „Wenn die Kleinen von den Großen lernen“ und Karate, mit dem Ziel Selbstbewusstsein zu fördern und Zivilcourage zu lernen an. Diese finden immer Montags Nachmittag statt. Genaue Zeiten und Infos erfahren sie in unserer Homepage.

Unser traditioneller Radl-Ausflug führte uns im Juli 2019 an den Salzhandelsweg. Entlang der Salzach radelten wir von Laufen über Tittmoning, Burghausen bis Marktl am Inn, mit knackigen Steigungen, 68km
Im Juli 2020 unternahmen wir coronabedingt eine „Radltour daheim“
Wir fuhren quer durch die Hallertau, von Gammelsdorf nach Leibersdorf, Mainburg, Niederhinzling (Besichtigung der Büffelherde), Au, Mittagspause in Gütlisdorf, über Attenkirchen, Nandlstadt zurück nach Hause. Vorbei an vielen Hopfengärten, bergauf, bergab, 67km. Ausklang der Tour war beim Gruama-Wirt.

Im August 2019 unternahmen wir eine Wanderung in die Kitzbühler Alpen zur Buchstein-wand. Auf dem Gipfel besichtigten wir das Jakobskreuz, das größte begehbare Gipfelkreuz der Welt. Über einen interessanten Kräuterlehrpfad führte der Weg hinab ins Tal. Dieses Jahr wanderten wir auf dem „historischen Weg“ rund um Mauern. Verschiedene Schautafeln brachten uns historische Ereignisse und Denkmäler näher. Nach mehrstündigem Fußmarsch durfte natürlich eine gemütliche Einkehr nicht fehlen.

In einer kl. Feier verabschiedeten wir unsere langjährige Trainerin Elfriede Grasdanner nach 28 Jahren Turnen und Katrin Goldbrunner nach 8 Jahren Trainerin des Kinderturnens.

Auf diesem Wege möchte ich mich bei den vielen Frauen bedanken, die uns im abgelaufenen Jahr so zahlreich unterstützt haben.
Diverse Putzeinsätze, z.B. beim Tag der Sauberkeit des Sportvereins,
Dekoration von Wein- bzw. Oktoberfest, Ausrichten des Seniorenfaschings, uvm...
Ohne eure Hilfe wäre das alles nicht möglich, DANKE und bitte weiter so!

Leider ist der Sportbetrieb 2020 bedingt durch Corona nicht wie in gewohnter Weise durchführbar. Bitte achten Sie daher auf die Hinweise in der Homepage.

Mit sportlichen Grüßen, bleibt`s alle gesund
Paula Fink, Abt.Leiterin